

Aujourd'hui nous sommes le mardi 21 mai.

En ce jour, pour une meilleure écoute de la Parole de Dieu, je me dispose physiquement, comme je le peux, en prenant 3 grandes inspirations par le nez et expirations par la bouche. Puis je demande au Seigneur d'avoir ce désir d'être à son service, là où il désire que je le sois. Ayant confiance en Dieu, je peux faire ou visualiser un signe de croix, lentement, en savourant de pouvoir tracer sur mon corps le signe de la Trinité.

Au nom du Père qui donne la vie, et du Fils qui prend corps en moi et du Saint Esprit qui nous relie les uns aux autres, Amen.

Nous écoutons Vous serez vraiment grands, de la jeunesse franciscaine de Bitche.

La lecture de ce jour est tirée de l'évangile de Marc, au chapitre 9.

En ce temps-là, Jésus traversait la Galilée avec ses disciples, et il ne voulait pas qu'on le sache, car il enseignait ses disciples en leur disant : «Le Fils de l'homme est livré aux mains des hommes; ils le tueront et, trois jours après sa mort, il ressuscitera.»

Mais les disciples ne comprenaient pas ces paroles et ils avaient peur de l'interroger.

Ils arrivèrent à Capharnaüm, et, une fois à la maison, Jésus leur demanda : «De quoi discutiez-vous en chemin ?»

Ils se taisaient, car, en chemin, ils avaient discuté entre eux pour savoir qui était le plus grand. S'étant assis, Jésus appela les Douze et leur dit : «Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous.»

Prenant alors un enfant, il le plaça au milieu d'eux, l'embrassa, et leur dit : «Quiconque accueille en mon nom un enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. Et celui qui m'accueille, ce n'est pas moi qu'il accueille, mais Celui qui m'a envoyé.»

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

«Le Fils de l'homme est livré aux mains des hommes; ils le tueront et trois jours après sa mort, il ressuscitera.» Les disciples ne comprenaient pas les paroles de Jésus, ils avaient peur de l'interroger. Avoir des questions sur ce qui se passe, il n'y a rien de plus sain. Dans ces moments d'interrogation, vers quel visage de Dieu est-ce que je me tourne ?

Point 2

Jésus leur demanda : «De quoi discutiez vous en chemin ?». Souvent Jésus nous interpelle. Bien qu'il sache déjà le sujet des échanges, il donne à chacun la possibilité d'en parler, de confier, de s'ouvrir. Comment est-ce que mes propos échangés avec mes proches sont-ils marqués de Sa Présence ?

Point 3

«Prenant alors un enfant, il le plaça au milieu d'eux, l'embrassa». En quoi est-ce que l'image d'un enfant me parle de ma relation à Dieu ? L'enfant est placé au milieu, c'est à dire au centre du groupe. Qu'est-ce que je place au centre de ma vie ? Et lorsque c'est moi qui suis au centre d'un groupe, à quelle attitude suis-je invitée ?

En écoutant une deuxième fois ce récit, je me rends attentive aux paroles échangées entre Jésus et

les apôtres.

Souhaitant parler au Seigneur, je lui partage, oralement, comme un ami parle à un ami, les mouvements ou perceptions qui m'ont touché durant ce temps de prière.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen